

う
れ
あ
い

発行／西区井口明神学区社会福祉協議会

題字／森井 一幸 広大名誉教授

町別世帯数	
草津新町二丁目	818
井口明神一丁目	548
〃 二丁目	283
〃 三丁目	411
(令和元年10月末現在)	

地域の皆様、本年度井口明神小学校長に着任いたしました西井と申します。佐伯区の湯来南小学校から転任して参りました。本年度校長職五年目を本校で迎えます。どうぞよろしくお願いいたします。

お隣の庚午中学校区に住んでおりますので、明神学区は生活圏内でもあり、以前から親しみを感じております。井口明神小学校に着任することができますが、この間の地域の皆様、大変うれしく思っております。

本校にまいりましては半年ほどですが、この間の地域の皆様が保護者の皆様の学校への思い、

バッカアップは大変ありがたく感じております。地域の皆様が住みやすい素晴らしい地域を築き上げてこられ、また学校に対して大

ふれあい敬老会

九月十四日（土）、サンプラザにてふれあい敬老会が催され、今年は九十名の方が参加されました。地域包括支援センターの皆さんによるお話しや、三百六十五歩のマーチの曲に合わせて、椅子に座つたテーブルで歓談しながらいただきました。馴染みのある曲なので、皆で楽しく体を動かす事が出来ました。

軽く運動をして小腹が空いた後は、余興「元気に歌おう！ うたごえ広場」の始まり

です。歌、榎本純子先生、ピアノ、片岡雅恵先生をお招きして、童話「里の秋」「故郷の空」懐かしい青春時代を思い出す「若い山脈」など八曲を元気に歌つてお開きとなりました。

本校にまいりましては半年ほどですが、この間の地域の皆様が保護者の皆様の学校への思い、

バッカアップは大変ありがたく感じております。地域の皆様が住みやすい地域を築き上げてこられ、また学校に対して大

感覚しております。地域の皆様が本校にまいりましては半年ほどですが、この間の地域の皆様が保護者の皆様の学校への思い、

バッカアップは大変ありがたく感じております。地域の皆様が住みやすい地域を築き上げてこられ、また学校に対して大

感覚しております。地域の皆様が保護者の皆様の学校への思い、

バッカアップは大変ありがたく感じております。地域の皆様が住みやすい地域を築き上げてこられ、また学校に対して大



子どもバザー



プラバン

女子に人気
チエキプリ

第33回

井口明神小学校 ふれあい広場

「令和元年パワー全開！ 心ひとつに明神っ子」

児童、先生、保護者に地域の方々も加わり、賑やかなふれあいの場となりました。

午前の部は児童による「ふれあい発表会」。練習の成果を少し緊張しながらも発揮できました。最後は全員で合唱。校内のテレビでも観ることができ、午後にむけ準備中の方々にも好評でした。

午後の部は食バザーや遊びのコーナー、作品展をスタンプラリーで回ります。大人もバザーや喫茶コーナーで楽しめます。中学生のお手伝いにも大助かり。ワンチームでふれあいパワー全開です。



地域の方と対決 囲碁・将棋・オセロ

こんにちはネット

井口明神学区では、高齢者を見守る「こんにちはネット」を行っています。詳しいことは地域包括支援センターまで。

082-501-6681

又はお近くの民生委員へ。

ふれあいの窓
○お知らせ

とんど
令和二年一月十二日（日）
井口明神二丁目公園

河川の一斉清掃が実施されています。本年度は七月二十八日に実施され、井口明神学区は井口台学区・井口学区・鈴ヶ峰学区と一緒に草津港から扇町までの河川敷のゴミを拾って歩き、晴天の下、気持ちの良い汗をかきました。

昭和六十三年から毎年七月の河川愛護月間に実施してきました。河川清掃「クリーン太田川」は、平成四年の太田川改修六十周年＆放水路既成二十五周年を契機として、太田川の環境美化に恒常に取り組んで行くための組織として「クリーン太田川実行委員会」が平成五年一月二十七日に設立され、太田川流域の河川一斉清掃を実施してきました。太田川といえは太田川といわれたいね！」をキャッチフレーズに毎年「クリーン太田川」として太田川水系三十七河川流域の全市町の住民一八、〇〇〇人の参加を得て

「クリーン太田川」に参加しました

公衆衛生推進協議会 会長 香口 健司

井口明神学区の小学生三十二名と幼児および保護者の方を含め総勢六十名の方に参加いただきました。

大量のお肉を焼く準備をしていく傍ら、西区スポーツセンターさんより借用したストラッカアウトボードを用いて、三人一チームによるチーム対抗ストラックアウトをミニレクとして実施しました。チーム全員で九枚のボードのうち何枚のボードが倒れるかで順位を競いました。チームメイトのボールの行方ににより一喜一憂し、無邪気に、かつ真剣に楽しんでくれました。

そのミニレクが終わったころにはちょうどお肉が焼け、みんな

バーベキュー大会

井口明神学区子ども会育成協議会

七月二十五日（木）に広島県森林インストラクターの高坂中義先生に『間伐材を使った恐竜作り』を教えていただきました。最初に木の話、森にまつわる漢字の成り立ちの話等、少し勉強をしてから工作に取りかかりました。先生が恐竜の頭、胴体手足をキットにして持ってきてくださいました。それは、まるでパズルのようで、みんな頭をひねりながらも上手に組み立て立派な恐竜を作りました。子ども達は満足そうな顔で、恐竜

サマースクール

を大事に抱えて帰りました。今
も恐竜は、元気にしてるかな?



地域の大人と子どもが触れ合ふ場となり、たくさんの笑顔を目の前で見ることができました。

な一斉にテーブルに着席し、美味しいお肉をいただきました。焼いても焼いてもどんどんお肉が無くなり、事前に準備していただご飯もあつという間に無くなれるくらい食欲旺盛な小学生たちは、和気あいあいと楽しくいただくことができました。

最後は、デザートとしてバーミクレーへンを上級生の子ども達で焼いてもらい、こちらも大変美味しくいただきました。

バーベキュー大会を通じて地域の様々な年齢の子ども達や

The collage consists of two black and white photographs. The left photograph shows a detailed architectural model of a building complex, featuring multiple levels, windows, and a prominent central tower-like structure. The right photograph shows several students in a classroom setting, focused on working on a large-scale architectural model spread out on a table covered with a protective sheet. One student is in the foreground, another is seated across the table, and others are visible in the background.

協体 軽スボーツ大会

始めに、西保健センターの士
田さんから「フレイル」の説明
があり、フレイルとは「健康
と「要介護」の中間の状態の事
で、「健康寿命をのばす為に
フレイルを予防しましょう」と
話されました。

その後、バランスの良い食事
が健康を維持出来る事も教わ
りました。

「みんなで作つて食べる」と
味しいね」と、ニコニコ顔で喜
しく頂きました。

いきいきサロモン
井口明神一丁目いきいきサロモン
「タフ」に令和を生きるために
が明神中央集会所でありました
と題した料理教室を、十五名の
参加で行ないました。

白球を追いかける「ピンポン」遊ぼう！」としました。また、「ペタンク」も南方に言「ピエ・タンケ」（両足を揃えて）に由来し子供から



明神体協では「地域社会の生涯スポーツ普及発展と、各町会相互の連絡調整に努めると共に、町民の健康と体育文化の高揚に寄与することを目的」としています。



- 鮭の香味だれ
- ピーマンとにんじんの塩昆布和え
- 具沢山のミルク味噌汁
- 鮭は、ビタミンDが豊富でカルシウムの吸収を促進する。
- 夏の旬のピーマンは、ビタミンCが豊富で鉄の吸収やコラーゲンの合成を促進する。
- 味噌汁に、牛乳を加える事で味噌の使用量が減り減塩にもつながる。

